

Mehr Glauben miteinander wagen!

Im Herbst wird diese ökumenische Gesprächsreihe der Erwachsenenbildung Christkönig Walldorf und der evangelischen Kirchengemeinde Walldorf mit 3 weiteren Abenden fortgesetzt.

Beginn ist am **Montag, den 25.09.2023** bereits **um 19.30 Uhr (!)** in der Arche, Flughafenstr. 24 in Walldorf. Da geht es um das spannende Thema „**Woher kommt eigentlich das Erntedankfest?**“ Weit vor der Entstehung der jüdisch-christlichen Religion standen religiöse Erntefeste im Mittelpunkt der menschlichen Spiritualität. Schon seit der Antike feierte man in vielen Kulturen den Ernteertrag als göttliche Gabe. Oft stehen und standen Essen und Trinken im Mittelpunkt solcher Feste, aber immer als Dank an die göttlichen Mächte, denen gegenüber der Mensch im Umgang mit der Natur verantwortlich bleibt. Bei einem gemeinsamen Imbiss mit saisonalem Obst kommen wir miteinander ins Gespräch über dieses Thema.

Die Leitung haben die Pfarrerin Heike Seidel-Hoffmann, (Evangelische Kirchengemeinde Walldorf) und Herr Sebastian Knapp (Leiter der Katholischen Erwachsenenbildung Region Mainlinie).

Der Eintritt ist frei. Anmeldungen sind bei Helmut Doll (Tel. 06105/71385) möglich. Wir freuen uns auf Ihre Teilnahme!

Vorschau

Die weiteren Gesprächsabende sind am **30.10.2023** zum Thema „Wie kann Ökumene vor Ort gelingen? Was ist mir im Glauben wirklich wichtig und heilig?“ sowie am **20.11.2023** zum Thema „Edith Stein und Dietrich Bonhoeffer – zwei Heilige der Ökumene?“ jeweils von 19.30 – 21.30 Uhr. Alle weiteren Details dazu folgen entsprechend zeitnah in den nächsten Newsletter-Ausgaben. Bitte merken Sie sich diese beiden Termine schon heute vor!